八千代町立中結城小学校 学校通信



八千代町菅谷351

令和2年6月8日 第2号

電話48-0322

学校再開に向けて

校長 中島 洋子

新年度を迎えてすぐ臨時休業に入り、その後延長、そして分散登校を経て、昨年度末からでは約3か月ぶりの通常登校となりました。この間大きな事故、事件に巻き込まれることなく314名の子どもたちが無事生活することができましたのは、保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご協力をいただいたからこそと、心から感謝申し上げます。今後の教育活動再開につきましても、大変ご心配のことと思います。子どもたちが安心・安全に学校生活を送ることができるよう、学校におきましては以下の対策を立てて取り組んでいきます。

一つ目は、消毒の徹底と「3密」(密集、密接、密閉)を可能な限り回避します。(机・ドアノブ・共通の用具等の消毒、机の間隔を空ける、手洗いや給食の配膳では距離を保って並ぶ、窓を開けて換気する、前向き給食など)

二つ目は、感染リスクの高い学習活動については、可能な限り感染症対策を行ったうえで実施するか、時期をかえて実施します。(対面形式のグループ活動、一斉に大きな声で話す活動、調理実習、合唱、リコーダーや鍵盤ハーモニカ演奏、密集・接触する運動など)

三つ目は、子どもたちの心のケアに努めます。(きめ細やかな健康観察や状況把握、心身の健康相談、スクールカウンセラー等による支援、新型コロナウイルス感染拡大に伴う偏見や差別に対する指導など)これまで以上に子どもたちの心に寄り添った指導を心がけますので、何か不安なことがありましたら、いつでも学校までご連絡ください。

最後に、自分の命・健康を自分でしっかり守るようご家庭でも以下のご指導をお願いします。「せきエチケット(マスク潜用)」「石けんで手をよく洗う」の感染防止に加えて「交通安全」の三つです。特に、「飛び出し」の危険性については、繰り返しのご指導をお願いします

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年行われていた 学校行事やPTA行事につきましても内容の変更や中止が余儀 なくされています。しかし、ピンチをチャンスにかえて今だか らこそ学べることもきっとあるはずです。当たり前だと思って いた日常に感謝することも大きな学びです。今後とも保護者の 皆様には、何かとお世話になることがあるかと思いますが、ご 理解とご協力をよろしくお願いいたします。



6月の行事予定



月日	校内行事	月日	校内行事
1 (月) 2 (火) 3 (水) 4 (木) 5 (金) 8 (月) 9 (火) 1 0 (水)	分散登校A, 11:15 一斉下校 分散登校B, 11:15 一斉下校 分散登校A, 11:15 一斉下校 分散登校B, 11:15 一斉下校 全員登校B, (午前中3時間) PTA合同委員会 5時間授業, 14:50 一斉下校 水曜日課, 14:50 一斉下校 火曜日課, 14:50 一斉下校	11 (木) 12 (金) 13(土) 15 (月) 16 (火) 17 (水) 18 (木) 26(金) 30(火)	5時間授業,14:50 一斉下校 5時間授業,14:50 一斉下校 PTA奉仕作業(高野地区) 通常日課 愛校作業(ロング昼休み) 月例計算テスト 委員会活動 心臓病検診(1年),スクールカウンセラー お客様来校

ポケットティシュとウェットティッシュを全児童に

災害ボランティア「名もなき団体」様より、児童一人一人にポケットティッシュとウェットティッシュをいただきました。「名もなき団体」は今までにも、阪神淡路大震災や東日本大震災、さらには鬼怒川が決壊したときもボランティアとして活動をしてきました。代表者は本校中結城小学校の卒業生であり、この危機的状況にもかかわらず、何か手助けができればということで頂きました。本当にありがとうございます。



給食センター職員からマスク寄贈

5月21日(木)に八千代町給食センターの職員の皆さんから手作りのマスクが児童全員に送られました。手作りとあって何度でも洗って使えるため、子どもたちも喜んでいました。マスク不足の今、大変助かります。本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。



次亜塩素酸水の配付について

八千代町より次亜塩素酸水の生成器を設置していただきました。町民の皆様方へも無料で配付いたしますので、希望がある方は事前に中結城小学校までご連絡ください。※容器の用意はありません。大変でも洗浄した500mlペットボトル(キャップ付き)を持参してくださいますようお願いします。(1世帯2本までとなりますので、ご了承ください。)



テントを寄贈していただきました

今回, 菅谷西行政区(区長:山崎幸一様)から, 行政区で使わなくなったテント3張りを寄贈していただきました。運動会などの行事等で使用させていただきます。本校のテントの中にも, 古くなったり, 型が違っていたりして使用していたため, 本当に助かります。大切に使わせていただきます。ありがとうございました

5年生による田植え体験

5月26日(火)・27日(水)の2日間で、校舎北側にある教育後接会長の廣瀬賢一さんの田んぼを借りて、5年生が田植えを行いました。天候にも恵まれ、子どもたちは田んぼの泥に足を取られながら、1列に並んで稲を植えることができました。廣瀬さんのご指導を受けて、実施することができました。分散登校中でしたが、5年生全員が田植えに参加することができました。今から、収穫が楽しみです。また、子どもたちにとっては貴重な体験ができました。ありがとうございました。





